

¡RECHAZAMOS LA INJERENCIA DE CUALQUIER PODER O FUERZA EXTRANJERA EN LA DECISIÓN DEL PUEBLO DE VENEZUELA!

DECLARACIÓN DEL CONSEJO NACIONAL

"Se procede a proclamar como presidente de la República Bolivariana de Venezuela al ciudadano Nicolás Maduro Moros, titular de la Cédula de Identidad número 5.892.464, postulado por la organización política con fines políticos Partido Socialista Unido de Venezuela, quien obtuvo la mayoría relativa de votos válidos de esta elección, resultando electo para un periodo de seis años"



Trinchera Lombardista

DIRECCIÓN NACIONAL DEL PARTIDO POPULAR SOCIALISTA. Número 3/ 29/07/2024

CON GRAN ÉXITO SE CELEBRÓ, EN DOS DÍAS, EL 179 PLENO DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO POPULAR SOCIALISTA

La victoria del Presidente Nicolás Maduro en Venezuela marca la continuidad de la aspiración de independencia y soberanía del pueblo venezolano

¡TRIUNFÓ EL PUEBLO DE VENEZUELA!

Con cerca del 52 por ciento de los votos emitidos por los ciudadanos el pasado domingo 28 de julio en la hermana República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros fue reelecto y gobernará por seis años más. Interpretan-

do y obedeciendo el mandato de los votantes, el Consejo Nacional Electoral (CNE) que se creó por los venezolanos para evitar sospechas de fraude electoral, proclamó, de acuerdo a la Constitución de ese país hermano, a Nicolás Maduro como Presidente Constitucional de la República.

No olvidemos que la política imperialista de los Estados Unidos, enemiga de que los pueblos de América Latina se gobiernen a sí mismos, utiliza esbirros y secuaces para bloquear decisiones políticas e impedir decisiones soberanas.

El PPS llama al gobierno de México a aplicar la política exterior propia de nuestra historia y a no imitar a lacayos del imperialismo, cayendo en la trampa de la OEA del Centro Carter.



En Venezuela, el Electoral es constitucionalmente el quinto poder, además del Ejecutivo, Legislativo, Judicial y el Moral.

Venezuela posee el sistema electoral más avanzado de América. Todo es manejado electrónicamente y con la huella digital y no hay PREP.

El resultado final se da cuando se han contabilizado todos los resultados.

Los intentos de la derecha venezolana y del imperialismo y sus empleados y corifeos de provocar un problema postelectoral estaba bien calculado por la oposición que no acepta su derrota y quiere la intervención yanqui en asuntos de Venezuela



Vista parcial de la celebración del 179 Pleno del Comité Central del PPS

Los días 27 y 28 de julio de 2024 en la sede nacional del Partido Popular Socialista en Álvaro Obregón 185 y a Convocatoria expresa de la Dirección Nacional, se reunió el Comité Central cumpliendo los cánones del quorum necesario y trabajando en dos Plenarias y mediante el procedimiento de Resoluciones.

Antes de declarar la instalación del Pleno se rindió un homenaje al querido compañero Jesús Manuel Borjas Bueno, fallecido recientemente en su natal Durango.

El Informe de la Dirección Nacional al Comité Central fue presentado por su Secretario General Héctor Marin Rebollo, documento en el que se hace un detenido y profundo análisis de la situación económica y política del mundo actual, insistiendo en la miseria proverbial de los pueblos de África y América Latina de donde las empresas trasnacionales obtienen sus riquezas expoliando la fuerza de trabajo de campesinos, empleados y obreros.

En el análisis de la situación en México, además de insistir en que no toda la política de López Obrador es correcta puesto que tiene graves errores como el crecimiento de la deuda externa, doblegarse ante el T-Mec, e insistir en que hay que integrarnos con los yanquis contra China, el informe expresa que una de las tareas que no pudo realizar el gobierno actual, fue basarse en la ciencia y que una tarea esencial es desarrollar las fuerzas productivas del país. A la pág 2

HOMENAJE AL MAESTRO V. LOMBARDO TOLEDANO

El 16 de julio de 2024, al cumplirse el 130 Aniversario del natalicio del Maestro Vicente Lombardo Toledano, se realizó, en la Rotonda de las Personas Ilustres en el Panteón de Dolores de la Ciudad de México el homenaje que tradicionalmente organiza la Dirección Nacional del Partido Popular Socialista para recordar la obra de su fundador en los tópicos sindical, político, académico, educativo, filosófico y humanista.



Presidium en el Homenaje al Maestro Vicente Lombardo Toledano el 16 de julio de 2024.

En primer plano el Licenciado Ernesto Pavel García y García del Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social; el Licenciado Carlos Ortega Marroquín, Secretario General del Sindicato Nacional de Trabajadores Unidos de Pronósticos y LOTENAL; el Lic. Fernando Salgado Delgado, Secretario General Sustituto de la Confederación de Trabajadores de México (CTM); el Licenciado Manuel Andrade del Sindicato Nacional de Telefonistas y la Regidora de Melchor Ocampo, Licenciada Raquel Avilés Chávez.

El único orador en el acto, Profesor Héctor Marín Rebollo, Secretario General de la Dirección Nacional del Partido Popular Socialista, destacó la obra del maestro Vicente Lombardo Toledano en tres dimensiones esenciales.

En primer lugar su lucha en contra del fascismo cuya obra de combate revolucionario se extendió en todo el continente americano y en Europa en contra de las hordas nazis. El segundo gran frente de lucha del gran dirigente obrero e intelectual de altos vuelos, fue la lucha antimperialista que marca toda su vida combativa y la tercera dimensión de su quehacer revolucionario fue la organización de la clase obrera y de los trabajadores en México y América Latina, por lo que fue Presidente de la CTAL y Vicepresidente de la Federación Sindical Mundial.



Guardia de honor en el Mausoleo dedicado al Maestro Vicente Lombardo Toledano en la Rotonda de las Personas Ilustres en el Panteón de Dolores el 16 de julio de 2024



SIGNIFICATIVOS DATOS DEL INFORME AL 179 PLENO DEL CC DEL PPS



Héctor Marín Rebollo. Secretario General de la Dirección Nacional, presentando el Informe correspondiente al 179 Pleno del Comité Central del Partido

DEL INFORME AL 179 PLENO

Refiriéndose a Estados Unidos el Informe expresa:

Y la siguiente información nos traduce muy claramente cómo es la democracia burguesa de ese país gobernado por demagogos: “por cada dólar de riqueza de las familias blancas, las familias negras tienen apenas 24 centavos y las familias hispanas, 23 centavos”, cifras casi sin cambio desde 1970.”

Más aún: en 2024 el 90 por ciento de los trabajadores en Estados Unidos gana sólo 280 dólares más que cuando Ronald Reagan empezó a gobernar en 1981. Eso, se concluye, representa menos del 1% de incremento al salario en 43 años.

Viene de la Pag. 1

En Estados Unidos se ha agudizado el racismo que permite a la policía (), matar a un negro ahorcándolo, o a balazos. “... Hasta el 28 de septiembre (2023,) la policía había matado a más de 800 personas(). Per cápita, la policía mata tres veces a más personas negras que blancas”. 50 millones viven en pobreza extrema en E.U.

Se ha agravado el odio a los migrantes y es alarmante la tasa de encarcelamiento de personas negras.

Estados Unidos tiene 4.2 millones de niños y jóvenes viviendo en las calles... Y asimismo, 3.5 millones de adultos jóvenes (entre 18 y 25 años) en situación de calle.

() ÁFRICA

Con mil quinientos millones de habitantes, sin empleo suficiente, sin infraestructura para elevar la producción, sin educación apropiada, África es afectada por el cambio climático porque la sequía y la desertificación avanzan inclementes erosionando el suelo, lo que impide la producción de alimentos.

Un número aproximado de 420 millones no tiene agua potable y más de 200 millones no cuentan con servicio sanitario lo que les obliga a defecar al aire libre.

El sector más dañado y abandonado por gobiernos e instituciones es la niñez pues a consecuencia de guerras, enfermedades y fallecimiento de sus padres, existen 50 millones de niños huérfanos en el continente africano.

Más de 30 millones de niños menores de cinco años contraen cada año en África enfermedades que se pueden prevenir con vacunas. Pero no hay vacunas para ellos. Cerca de medio millón de esos niños mueren cada año a causa de esas enfermedades.



En el 179 Pleno del Comité Central del Partido se observa en el Presidium a los compañeros Luis Lino Guzmán Rivera, Jorge Manuel Fernández Téllez, Ulises Gaytán Casas, Pedro Medina Pérez, Emilio García Bonilla y Eva Jiménez Ávila.



TRINCHERA LOMBARDISTA

ÓRGANO DE LA DIRECCIÓN NACIONAL DEL PPS
ÁLVARO OBREGÓN 185. COL. ROMA. CIUDAD DE MÉXICO

Tel: 55 2454 6593, Cel: 7222646341 y 7299734067,

C. electrónico: hecmare@gmail.com